



100-jahre KZV Bönningheim und 50 Jahre KZV Hohenstein-Kirchheim



Zum 100-jährigen Bestehen des [Z 224 Bönningheim](#) und zum 50-jährigen Bestehen des [Z 397 Hohenstein-Kirchheim](#) das am Samstag, den 06.06.2009 gemeinsam gefeiert wurde, konnten die beiden 1. Vorsitzende der Vereine Roland Morlok und Ronald Erbert, eine große Schar von Ehrengästen willkommen heißen: Bürgermeister der Gemeinde Bönningheim, Kornelius Bamberger; und Bürgermeister der Gemeinde Hohenstein-Kirchheim, 1. Landesverbands-Vorsitzender der Rassekaninchenzüchter Württemberg und Hohenzollern Ulrich Hartmann; 1. Landesverbandsvorsitzender der Rassegeflügelzüchter Württemberg und Hohenzollern Paul Klumpp, 1. Kreisverbands-Vorsitzender, Bruno Warberski sowie viele Vorsitzende der Vereine im KV Bönningheim/Hohenstein-Kirchheim/Ludwigsburg und Umgebung.

Der herausragende Festabend wurde musikalisch sensationell untermalt mit Gotthilf Fischer und seinem Chor Concordia aus Bönningheim. Die Tanzgruppe Dancecompany aus Hausen heizte mit ihrer Vorführung den Gästen richtig ein und Fräulein Schlepperle brachte das Zelt zum Beben.

Als Fazit kann man festhalten: Alles in allem ein mehr als gelungener Festabend in einem würdigen und festlichen Rahmen. Gratulation an beide Vereine [Z 224 Bönningheim](#) und [Z 397 Hohenstein-Kirchheim](#).



1. Vorstand Ronald Erbert und 1. Vorstand Roland Morlok



Bürgermeister Kornelius Bamberger



1. LV-Vorsitzender Kaninchen Ulrich Hartmann



1. LV-Vorsitzender Geflügel Paul Klumpp



1. KV-Vorsitzender Bruno Warberski



Ronald Ebert, Roland Morlok, Ulrich Hartmann



Ehrende Mitglieder beider Vereine



Gotthilf Fischer mit Concordia Bönningheim



Gotthilf Fischer mit Concordia Bönningheim



Gotthilf Fischer mit Concordia Bönningheim



Tanzgruppe Dancecompany aus Hausen



Fräulein Schlepperle - "Die ranzige Spätlese"



Blick in die Runde

[zurück](#)



Blick in die Runde

Text & Bilder:Ref. f. Öffentlichkeitsarbeit Kurt Franke